
ENDICACÅo I㊥旬22, EM 28 DE NOVEMBRO DE 2022.

O Vereador Jos6 Marcos SutiI do MDB, nO uSO de suas legais e

reg血entais atribui96es’Vem Pera血e Vossa Excel台ncia e seus nobres pares’apreSentar

esta indica碕O COm O Objetivo de suge血ao Poder Executivo Murheipal a ado9各O da

medida politico-administrativa de interesse da comunidade.　　　　`芸

``Sugere ao Poder Execu慣vo Municipa萱, atrav6s dos setores co血PetenteS

que seja nominada, Leandro Marcelo Sanzovo・ a Sede da Associa碑o dos Motoristas

de Tapejara,’

JU STIFICATIVA

Salierhamos que o nome do se血or Leandro Marcelo Sanzovo ja fdi aprov争do por esta

casa para denominar logradouro p的lico, COnfome sugestao do Vereador Marcos Bressan

do MDB, atraveS do edital de audiencia p同lica OOl/1 8 de homoIoga9aO de logradouros

e predios p的licos no dia 22 de maio de 2018 - aS 20horas. O Preseute edital aprovado

pelo legislativo encontra-Se na administrap豹municipal.

A solicita確O Vem dos familiares, COlegas e amigos do se血or Leandro Marcelo Sanzovo

que desQj am prestar essa justa homenagem.

Solicitamos a administrap豹municipal que atenda o nosso pleito o mais breve poss王vel.

Segue o hist6rico do homenageado:

Biogra範a Lea皿dro Marcelo Sanzovo (in memoriam)

Leandro Marcelo Sanzovo, naSCeu em TapQjara - RS em O7 de fevereiro de 1977.

Descente de uma fd血ilia de origem Italiana e hun血de’創ho de Leo血e REta Sanzovo’

im奮o de Ronaldo e Evandro Sanzovo. Quando pequeno, gOStava muito de brincar de …

e j各demostrava un grande apre9O POr Cami血6es e carretas.

Leandro estndou SEVERENO DALZOTTO onde teminou o ensino fundameutal n登o

estudou mais, ele gostava mesmo era de tr各balhar.

Devido a hunildade de sun familia, Leandro teve una infdrlCia interrompida p

trabalho, aOS 15 anos j細uda seus pars na agricultura, Onde血ava leite e eduda a faze

plantar( PaStO Para VaCaS e milho e sqja ), maS SemPre COm alegria em orgulho em po

勾ndatos. Em 1992 aos 15 anos teve seu pmelrO emPregO de carteira assinada, na Neon

Inddstria de Ca19ados LTDAf COm a fim9aO de Servi9OS Gerais, Onde億abalhou por mais

de 3 anos. Ap6s em 1996 iniciou a trabalhar na Femene Ind. Com. De Conf LTDA como

montador de ca時ados, Onde tral’alhou por mais de 2 anos.
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Em 1999 a 2000,億あalhou como gar9Om nO Pertodo da noite no resta`∬ante San Genaro

Em 2001 come9Ou a tr{toa皿ar no Auto Posto Rigo como frentista’aOnde sun paixao por

cami血豹s6 aumeritou, neSta ftm9aO atuOu durante 3 anos.

Trabalhou como auxiliar de escrit6rio na Implemaster Ind. De Equipaneutos Agrfeolas

Ltda, durante un curto perfodo.　　　　　　　　　　　　　　J

Em 2004 assuniu a ger台ncia do Posto de Combustivel Buffon, Onde tral)alhou por 4 anos.

Em 2008 come9Ou a tral劇画na Laticinios Bom Gosto’COmO SuPervisor de logistica’

onde trabalhou por mais 2 anos. Neste mesmO anO em COIjuuto com o Seu im奮o Evandro,

f血daran a Transportes Sanzovo e Sa脚vo’Onde ele realizou seu so血o em ter seuS

pr6prios cami血5es.

com sua gam e detem血apfro em 2009 conprou a l直de 6leos e lubri宜cantes Lubritap’

1ocalizada na ave血da sete de setembro, neSte ramO fez muitas amizades e grandes

neg6cios.

Em dezerhoro de 201 3, atrav6s de un convite do se血or Moacir BertoIo, foi convidado a

participar da diretoria da associ碑dos motoristas como primeiro tesoureiro para o

bieni。 2014 e 2015, do qual ja era s6cio da entidade.

P垂鏡OS SOC壷s:

Membro Comissao Organizadora rV Canpeonato de FuteboI Sete da li血a marchiori em

Leandro radiante com a s脚Vida profissional, Onde estava realizando seus so血os, foi

surpreendido pelo destino, em 201 3 teve un infirte no bingo beneficente da APAE, Onde

estava fazendo o que gostava説udando as pessoas e a SOCiedade.

Ligeiranente atendido pelos profissionais da sa心de que ali estavan foi encaminhade ao

HSA, Onde foi reanimado’e a Pa血deape momento a Sun Vida e a de seus fam距es

tomou un runo diferente’una CO壷da cor同o temPO uma bat狐a pela vida, foram

muitas noites sem domrir, muitas idas a Passo Furrdo’muitas lagrimas e tanb6m uma

grande perseveran9a de co血雌vivendo・ Mas em outubro de 2015 o cara l各de cima

quis diferente’em una tarde linda de outono ele te chamou’e VOCe nOS deixou para morar

ao lado do Pal.



Mesmo inconsolados pela s脚partida, aOS POuCOS aCeitanos a sun partida’CrenteS que

hQje esth em un lugar ilun血ado’Cheio de luz nos guiando e orgulhoso do legado que

Leandro, un f皿0, imao, eSPOSO e amlgO eXemPlar’Ser各para sempre g脚darrdo nos

corap6es e daqueles que lhe co血eceram.

Con劇IOS COm O apOio dos Nobres Edis e desde ja agradecemos,

Atenciosamente,

Sala de Sess6es Zalmair Joao Roier(Alemao)

TapQjara, 28 de Novembro de 2022.

Vereador do MDB


